

ふきのとう

令和4年度は紅組優勝！真校体育祭

6月9日（木）、10日（金）の2日間に渡って体育祭を行いました。体育祭の準備期間は悪天候が続き、グラウンドで1回も練習を行えないまま不安を抱えての本番となりました。体育祭当日は好天に恵まれ、1日目にグラウンドで運動会的種目、2日目に体育館で球技大会的種目を行いました。真校伝統の縦割り班による紅白の組対抗で、紅組組頭（3年 佐藤旭）、白組組頭（3年 小笠原聖斗）を中心に、各競技・種目で熱戦を繰り広げました。



選手宣誓



組顧問本間先生を先頭に紅組の入場行進です！



組顧問後藤先生を先頭に白組の入場行進です！



男子100M



女子100M



長縄跳び



ドリブルリレー



波乗り



綱引き



組対抗リレー



女子バスケットボール



男子バスケットボール



イス取りゲーム



男女フリースロー会大



バドミントン



男女混合バレーボール



先生方も頑張りました！



団結セレモニー



恒例の全校写真

1学年座禅体験

6月13日(月)、1年生が正源寺にて座禅体験に行ってきました。ご住職に学業成就・健康・交通安全の祈願をしていただいたあとに座禅を行いました。ご住職は座禅を行うときにはリラックスして、何か思い浮かんでも思いを追わず、放置したままでできるだけ心を無の状態にすることが大切であると話されました。

また、座禅の後にはご住職から講話もいただき、人として避けられない4つの苦しみ「生老病死」のお話などを拝聴し、生き方や命の尊さについて考える大変貴重な機会となりました。



真室川音頭踊り講習会

6月28日(火)、期末テスト終了後に、全校で踊りの講習会を行いました。真室川校は生徒会のメインスローガンである「地域を愛し、地域に生きる」を具現化するために、毎年、真室川まつりパレードに参加しています。パレードに向けて、真室川町婦人会の佐藤会長、剣持副会長、柴田副会長を講師にお迎えし、踊りの講習会を行いました。足の運びや手の動きなど丁寧に指導していただき皆一生懸命に取り組んでいました。上達ぶりに講師の先生からは、お褒めの言葉をいただきました。本番が楽しみです。



頑張れ3年生!! 進路活動本格スタート!!

6月13日(月)に3年生の進路指導開始式を行いました。(株)ライセンスアカデミーの佐藤氏からご講演もいただき、それぞれの進路実現に向けて、決意を新たにしました。



選挙啓発出前講座 模擬投票を経験しよう!



6月29日(水)に真室川町選挙管理委員会による出前講座が行われました。7月10日(日)の参院選を前に、「選挙の主役は君たちだ!」と題し選挙講座と模擬投票を行いました。



2年生インターンシップ 事前学習

インターンシップ(7月4日~7日)に向けての事前学習が6日(月)から始まりました。履歴書の書き方や電話対応の仕方などを学び、実際に事前訪問日の予約をするための電話連絡も行いました。

各事業所等の方との事前の打ち合わせも終了し、いよいよインターンシップに臨みます。

令和4年度
インターンシップ日誌
7月4日(月)~7日(木)



頑張れ
2年生!

氏名	学号
----	----